

EL CABALLITO

Y en la CDMX, el PRD se mueve rumbo a 2024

:::: Nos cuentan que la presidenta del PRD en la Ciudad de México, **Nora Arias**, se reunió con su dirigente nacional **Jesús Zambrano** y con el coordinador de los diputados federales del partido del sol azteca, **Luis Espinosa Cházaro**, para informarles cómo van las negociaciones en la capital del país para definir el método que usarán para elegir candidato o candidata de oposición a la Jefatura de Gobierno. Nos detallan que esta reunión se da porque ya se resolvió este tema en lo federal, y ahora todos los focos estarán puestos en lo que pase en lo local. Nos aseguran que este mismo mes habrá



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Nora Arias

método en la Ciudad y que una opción que se analiza es que cada partido que integra la alianza opositora (PAN, PRI y PRD) elija a su gallo y que estos tres aspirantes vayan a foros, recolección de firmas y una encuesta. ¿Por fin tendremos método en la CDMX?

Hay fecha para que Batres rinda un mensaje por el Quinto Informe de Gobierno

:::: Nos platican que el pleno del Congreso de la Ciudad de México aprobó su calendario de sesiones ordinarias y solemnes para este periodo ordinario, en el cual destaca que el jefe de Gobierno, **Martí Batres**, acudirá el viernes 29 de septiembre a rendir un mensaje con motivo del Quinto Informe de Gobierno. El lunes, don Martí aseguró que está listo para acudir al Congreso, que podría hacerlo a finales de septiembre, y adelantó que una fecha tentativa era el 29, situación que ayer se confirmó. Eso sí, nos recuerdan, Batres lleva en su cuenta dos informes, pues ha dado uno mensual desde que llegó al cargo.



ARCHIVO CUARTOSCURO

Martí Batres

Problemas de agenda pegan al caso Abril

:::: Todo indica que la resolución del caso **Abril Pérez Sagaón** tendrá que esperar más. Y es que nos comentan que se aplazó hasta el 12 de octubre la audiencia de debate para dar inicio al juicio oral en contra de nueve personas implicadas en el feminicidio, entre ellas **Juan Balta**, *El Amado*, y *El Neri*, líderes criminales. Por no tener agenda la videoconferencia en los centros federales en Veracruz y Nayarit, en donde ambos están reclusos, se tuvo que aplazar, por lo que notificaron a todas las partes sobre la situación.

